

## Commémoration de l'Armistice

M. le maire invite la population, les anciens combattants, prisonniers de guerre et les anciens d'Afrique du Nord à assister à la journée du souvenir qui aura lieu dimanche 11 novembre, à 9 h 15.

Voici le programme de cette manifestation :

A 9 heures : Rassemblement, place de la Mairie;

A 9 h 20 : Dépôt de gerbe au monument aux morts;

A 9 h 30 : Grande parade des majorettes de Saint-Jean accompagnée par la batterie-fanfare de la Violette toulousaine;

A 10 heures : Vin d'honneur offert par la municipalité.

### CHEZ LES FOOTBALLEURS

Nous rappelons que dimanche 11 novembre, se disputeront, à Saint-Jean, deux matches de championnat :

Seniors B : A 13 heures, contre Cadours;

Seniors A : A 15 heures, contre F.C. toulousain;

Les cadets se déplaceront à Lespinasse pour jouer un match à 10 heures. Rendez-vous des joueurs devant la mairie, à 9 heures.

Les minimes iront à Ramonville, à 13 h 30; départ, place de la Mairie, à 12 h 30.

La composition des différentes équipes sera affichée aux endroits habituels, à partir de samedi matin 10 novembre.

Nous rappelons aux pupilles, qu'un match amical aura lieu sur le terrain de L'Union, le samedi 10 novembre, à 15 heures. La présence de tous les joueurs est obligatoire.

### AUX MAJORETTES

Toutes les majorettes devront être présentes, dimanche 11 novembre, place de la Mairie, à 9 heures, en tenue, en vue de la commémoration de l'armistice. Après le défilé, déplacement à 10 h 15, à L'Union. Répétition pour les majorettes, vendredi, à 20 heures, au lieu habituel. Présence indispensable.

## TOULOUSE-BANLIEUE

# Saint-Jean

## Avec les soccers de l'O.S.J.

Dimanche 25 mai, pour le dernier match officiel, les cadets de notre club ont essuyé la défaite face à U.S. Toulouse, sur le terrain de l'entouillet.

Cela fait qu'ils n'obtiennent que le deuxième ou troisième place pour le titre dans cette catégorie. Néanmoins, ils ont brillamment, dans toute la saison, obtenu les meilleurs résultats, puisqu'ils ont été imbattus et, en cela, toujours vainqueur dans la poule où ils étaient. C'est un très honorable résultat pour cette équipe, au bout de deux saisons seulement de compétition, élicitations et bel encouragement pour leur responsable.

—o—

Reparlons, maintenant, du challenge de l'Amitié organisé par O.S.J. équipes pupilles : c'était, dimanche 17 juin, la finale sur notre terrain. Une seule ombre à cette très sympathique manifestation, le temps maussade.

Après la présentation des équipes, qui fut très appréciée par le public, débutait le premier match qui mettait aux prises Amouroux et L'Union. Amouroux qui, dans ses rencontres précédentes, avait affiché de bonnes dispositions, les confirmait en battant aisément les unionistes : 6 à 1.

L'Union qui possède quand même de bonnes individualités, ne laissait pas présager d'un tel résultat. Mais, ayant encaissé un but dès les premières minutes, ils baissèrent les bras. Cela n'enlève rien à la valeur de P.A.S. Amouroux qui compte dans ses rangs des éléments à la technique sûre.

—o—

A 16 heures, c'était au tour de l'O.S.J. qui devait se mesurer à Lau-

naquet pour la conquête de la coupe récompensant le premier. Malgré le désir des locaux de tenir en échec leur valeureux adversaire, ils durent s'incliner, cela à quelques minutes avant le repos, où une belle reprise d'un avant de Launaguet fit mouche.

En deuxième mi-temps, Saint-Jean devait quand même inquiéter la défense des bleus, mais ils leur opposaient une organisation défensive sans faille et là aussi, une technique plus affirmée aidant; c'est encore Launaguet qui réussira un but qui détruit tous nos espoirs. Et, comble de malchance, un défenseur de Saint-Jean, sur un corner, leur donnait le troisième but. Score final : 3 à 0.

Félicitations à tous les joueurs pour la bonne tenue et merci aux personnes présentes. Là nous ne terminerons pas sans signaler la venue en nombre des supporters de Launaguet qui ne ménagèrent pas les encouragements à toutes les équipes. Bel exemple de ce club où règnent, cela se ressent nettement, l'ensemble et le meilleur esprit sportif.

C'était, ensuite, la remise des coupes et breloques, qui récompensent dans l'ordre : Launaguet, Amouroux, Saint-Jean et L'Union. Cela avec la présence de M. Demay, maître de Saint-Jean, et M. Souchon, délégué de la Ligue du Midi de football.

On procéda ensuite au tirage de la loterie qui avait pour enjeu le ballon du match, puis on se retira à la cantine du groupe scolaire où fut servi le vin d'honneur.

Le premier challenge de l'Amitié à Saint-Jean a été un succès, c'est prouvé. Nous disons, à celui de l'année prochaine.

## Avec les footballeurs

Dimanche dernier, l'équipe A de l'Olympique de Saint-Jean a rencontré, en championnat, l'équipe du Football-Club toulousain, équipe très sympathique et pratiquant un bon football. Au cours d'un match très clair et très correct, l'arbitre, M. Estrama, a mené ces équipes de main de maître.

Notre équipe a remporté une belle victoire par 3 buts à 0.

Félicitations à Claude Mazères, vétéran et gardien remplaçant.

Cette équipe est, notons-le au passage, en tête avec soixante-onze buts marqués contre dix encaissés.

\*\*

Quant à l'équipe B, elle rencontrait son homologue de Cornbarrieu; le match s'est déroulé dans un très bon esprit sportif. La victoire devait revenir à Saint-Jean par 3 buts à 2.

\*\*

En cadets, match contre Bessières. Score, 3 à 1 en faveur de Bessières. A noter que notre équipe mérite d'être signalée du fait de son comportement et de son amélioration technique au fil des semaines.

\*\*

Les poussins, le samedi 9 mars, face à l'U.S.T., ont dû s'incliner sur le score de 4 à 1.